



# HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Nouméa, le 17 mai 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### POINT DE SITUATION SUR LES GRAVES TROUBLES À L'ORDRE PUBLIC EN NOUVELLE-CALÉDONIE

L'état d'urgence a permis, pour la première fois depuis lundi, de retrouver une situation plus calme et apaisée dans le grand Nouméa, malgré les incendies d'une école et de deux entreprises.

La nuit a également été marquée par l'arrivée des renforts envoyés par nos autorités à Paris.

L'État mobilise plus que jamais ses forces pour assurer la protection de la population et rétablir l'ordre républicain en Nouvelle-Calédonie : forces de sécurité intérieure, soutien logistique et opérationnel.

La journée du mercredi 16 mai a été endeuillée par le décès accidentel d'un gendarme mobile, âgé de 46 ans. Louis Le Franc, haut-commissaire de la République, adresse ses plus sincères condoléances à la famille et à l'ensemble des militaires de la gendarmerie nationale.

En lien avec le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, l'État se mobilise pour apporter le soutien à la population et organiser l'acheminement des produits de première nécessité.

Les mesures d'interdiction de rassemblements, de transport d'armes et de vente d'alcool ainsi que le couvre-feu de 18 heures à 6 heures sont maintenues sur l'ensemble du territoire.

Le haut-commissaire réitère son appel au calme et au strict respect des mesures prises pour assurer la sécurité de la population.

**Contact presse**  
**Bureau de la communication interministérielle**

Tel : (+687) 83 09 17 – Coralie WAGNER  
Mail : [communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr](mailto:communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr)  
[www.nouvelle-caledonie.gouv.fr](http://www.nouvelle-caledonie.gouv.fr)

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,  
98 844 Nouméa Cedex